

*Wir, die Teilnehmenden der internationalen, virtuellen Konferenz „Unsere Nachhaltige Zukunft“ 2020 kommen aus sechs Ländern und drei Kontinenten und richten unseren Appell an die Entscheidungsträger unserer Länder und Schülerinnen und Schüler der Welt:*

Liebe Welt,

wir kennen die Probleme, die dir wehtun, aber wir haben großartige Neuigkeiten für dich!

Wir sind hier eine kleine Gruppe junger Menschen, die von Umweltproblemen inspiriert und aus der ganzen Welt durch ein Ziel vereint sind.

Wenn wir die Vögel singen hören, denken wir an die Stimmen, die in den Straßen widerhallen, an die leuchtenden Ideen nachhaltiger Projekte und ihre Bemühungen, das Bewusstsein zu steigern.

Wir sehen dich mit Augen der Hoffnung und des Durstes, etwas zu bewirken.

Wir wollen dich als eine wiederhergestellte Welt sehen, und deshalb arbeiten wir hart und beharrlich, denn wir wollen nicht töten, was uns das Leben gibt.

Wenn alle zusammen kleine Schritte machen, können wir echte Veränderungen bewirken.

Weil wir nur eine Welt haben, müssen wir arbeiten, sie für die nächsten Generationen sichern.

Kompostiert und recycelt. Benutzt öffentliche Transportmittel.

Reduziert Müll und Einwegartikel, indem Ihr euren eigenen Garten anlegt, lokal einkauft, kompostiert und Ressourcen wiederverwendet, bevor sie recycelt werden oder in den Müll wandern.

Um von einer nachhaltigen Zukunft reden zu können, muss der Wandel sofort beginnen und in unserer Umgebung starten.

Wir wollen unsere gesamte Schulgemeinschaft beeinflussen und ihnen die Gelegenheit geben einen Teil ihrer täglichen Nahrung selbst anzubauen und damit zur Reduzierung von Treibhausgasen beizutragen.

Ökologische Kultur erreicht nicht immer alle Seiten.

Wir wissen auch, dass es keinen besseren Weg gibt, um sich um den Planeten zu kümmern als mit Aktionen.

Verwenden Sie also saubere Energie, recyceln Sie Müll und schonen Sie das Wasser und kümmern Sie sich um die Natur.

Blei ist ein Metall, das schädlich für die Gesundheit ist, speziell für Kinder.

Wenn Blei in Rohren ist, kann das Trinkwasser verseucht werden.

Wenn Blei in Farbe, Staub und im Erdboden ist, kann es sehr gefährlich werden. Lerne mehr darüber, wie das Wasser in dein Zuhause kommt. Finde Informationen über mögliche Bleibelastungen in deiner Umwelt.

Unsere Erde ist wegen der Vernichtung der Wälder und dem Sterben der Bäume in Gefahr.

Damit unsere Erde nicht zur Wüste wird, schützt und pflegt die Bäume!

Wir appellieren an alle, das traditionelle und nachhaltige Kunsthandwerk zu erhalten.

Jetzt leben die Kunsthandwerker in prekären Lebensumständen.

Lasst uns ihre Produkte weltweit bekannt machen.

Lasst uns ihr Überleben sichern.

Lasst uns ihr nachhaltiges Handwerk bewahren.

Für alle Schülerinnen und Schüler muss eine ausreichende Ernährung in der Schule angeboten werden.

Zu viele Kinder in der Welt besuchen den Unterricht mit leerem Magen.

Richtet Zentren ein, in denen Schülerinnen und Schüler von armen Familien ernährt werden.

Nutze umweltfreundliche Chemikalien und vermeide es Wasser, Boden und Luft zu verschmutzen!

Unsere Welt ist bunt und verdient es erhalten zu werden.

Doch leider wird oftmals nicht beachtet, dass auch bei Kleinigkeiten nachhaltig gearbeitet werden sollte.

Alles zählt!

Arbeitet immer nachhaltig, auch im Detail!

Reisen verändert unser Bewusstsein!

Helft uns, verschiedene Perspektiven einzunehmen.

CO<sub>2</sub>-Emissionen tragen zum Klimawandel bei.

Findet Möglichkeiten, euren CO<sub>2</sub>-Fußabdruck zu reduzieren!

Lauft oder fahrt mit dem Fahrrad!

Wir wissen, dass Plastik ein großes Problem auf der ganzen Welt ist und die Erde zerstört wird, wenn wir nicht beginnen, etwas zu tun.

Werdet aktiv und verwendet kein Plastik mehr!

Tut es einfach!

Es ist unglaublich wichtig, sich über Nachhaltigkeit auszutauschen.

Wir müssen alle zusammenarbeiten, dass die Erde auch für künftige Generationen ein guter Lebensraum ist.

Verändere deine Lebensgewohnheiten, damit wir eine nachhaltige Zukunft gestalten können.

Wir sind mit dem Irrtum vergangener Generationen geboren.

Diese dachten, dass ihre Handlungen keine Konsequenzen für unser Leben haben wird. Die offensichtliche Tatsache, dass sie Tag für Tag den Planeten ein wenig mehr töten, haben sie nicht erkannt oder einfach ignoriert.

Heute müssen wir kämpfen, um das Leben zu retten, das wir übrig haben.

Für die Pessimisten, die glauben, dass die Erde bereits verloren ist, die glauben, dass das Urteil bereits gefällt, die nicht an uns glauben, sagen wir, dass wir alles in unserer Macht stehende tun werden, um die Erde zu erhalten.

Deswegen rufen wir laut: Bewahrt unsere Erde!

Im Handeln liegt unsere Hoffnung!